

Herren Verbandsliga Gr. Süd

TV 1861 Bieber : TTC Langen 1950 III
Freitag, 16.02.2024, 20:00 Uhr

Michahelles fixiert zwei Punkte für den TTC Langen 1950 III

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTC Langen 1950 III am Freitagabend in den Armen: Nach rund 2 Stunden Spielzeit hatten sie gerade für den nicht unverdienten 4:6-Endstand (17:22 Sätze) in der Herren Verbandsliga Gr. Süd Partie gegen den TV 1861 Bieber gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie der TV 1861 Bieber nicht in Bestbesetzung und mit 2 Ersatzspielern antreten musste. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Simon Michahelles, der in seinen Spielen souverän agierte und ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Appel / Feingold, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Rehm / Stark verloren. Das musste man neidlos anerkennen. Eine knappe Niederlage gab es wenig später für Roggenhofer / Bahn beim 11:7, 4:11, 9:11, 11:6, 9:11 gegen Hirsch / Michahelles. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Probleme zu Beginn des Spiels musste Stefan Appel zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Mario Roggenhofer konnte Andreas Hirsch in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch besiegen und somit einen Punkt für die Mannschaft beitragen. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Chancenlos war wiederum Markus Bahn gegen Simon Michahelles nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Der Start in die Partie hätte für Benjamin Feingold besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Andreas Stark noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Die richtige Taktik hatte Stefan Appel beim folgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Andreas Hirsch von Beginn an. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:19 für Appel und 5:9 für Hirsch seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ohne Satzgewinn für Mario Roggenhofer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Julian Rehm. Das musste man neidlos anerkennen. Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 9 Siege und 9 Niederlagen für Rehm aus. Einen Punkt für das Team vor Augen gab Markus Bahn bei einer 2:0-Führung die nächsten Sätze gegen Andreas Stark noch ab und quittierte ein 2:3 nach Sätzen. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Bahn damit auf 8, während er bislang 8 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Die gewinnbringende Taktik fehlte bis auf Ausnahmen danach Benjamin Feingold bei seiner 0:3-Niederlage gegen Simon Michahelles ab dem Start. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung endeten. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der TTC Langen 1950 III verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TV 1861 Bieber am 23.02.2024 gegen die Turngemeinde Unterliederbach 1887 um Wiedergutmachung, während die Gäste am 17.02.2024 gegen die Turngemeinde Unterliederbach 1887 versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TV 1861 Bieber

Doppel: Appel / Feingold 0:1, Roggenhofer / Bahn 0:1

Einzel: S. Appel 2:0, M. Roggenhofer 1:1, M. Bahn 0:2, B. Feingold 1:1
TTC Langen 1950 III
Doppel: Rehm / Stark 1:0, Hirsch / Michahelles 1:0
Einzel: A. Hirsch 0:2, J. Rehm 1:1, A. Stark 1:1, S. Michahelles 2:0